

## NOS CORRESPONDANTS:

- > **Pays de la Loire:** Thierry Brossard, 24, rue Maurice-Ravel, 44120 Vertou. Tél. 06 44 95 31 91. E-mail: th.brossard44@laposte.net  
 > **Grand Est:** Guy Gavroy, 1, rue Frédéric-Kreutzberger, 68500 Guebwiller. Tél.: 03 89 76 19 43. E-mail: guygavroy@sfr.fr

## PAYS DE LA LOIRE &gt; LE TOUR DE MAUGES COMMUNAUTÉ

Randonnée

## La première édition est une réussite

Beaupréau (Maine-et-Loire) – Le Cyclo-Club Beaupréau transpose le Tour des Mauges en une randonnée cyclosportive de 200 km.

C'est sous un soleil estival que le Tour des Mauges communauté a vu le jour le samedi 10 juin. Cette randonnée est organisée par le Cyclo-Club Beaupréau emmené par son président, Bruno Beaussier. « L'idée nous est venue après une sortie de club durant laquelle nous avons suivi les limites géographiques des Mauges. Bilan: 240 km au compteur. Notre région est délimitée par quatre cours d'eau: la Loire, la Sèvre nantaise, la Moine et le Layon, bien connu pour son vin moelleux », précise le président. Une bonne centaine de cyclos venus du Maine-et-Loire et des départements voisins se sont élancés à 8 heures pour les 200 km du parcours en plusieurs groupes de niveau. Le concept mis



en place par le CCB est plutôt novateur: la randonnée comprend un ravitaillement copieux aux Km 50 et 150, mais également une pause déjeuner à mi-parcours sur les bords de la Loire. La journée se termine par la dégustation d'un vin d'honneur bien mérité et apprécié par l'ensemble des participants.

Cette randonnée à taille humaine a su allier gastronomie et sport.

devrait voir apparaître quelques nouveautés sur le parcours, tels la montée de la célèbre côte des Gardes et quelques « talus » du côté du vignoble du muscadet. La convivialité et la bonne humeur sont le fil conducteur de cette randonnée cycliste qui va devenir une référence dans la région. T.B.



## &gt; Pays de Loire

Le Chrono des Nations 2017 se déroulera du 11 au 16 octobre prochain. Au programme: une randonnée cycliste, un contre-la-montre VTT, l'épreuve du Chrono des Nations...

## GRAND EST &gt; L'ALSACIENNE

Cyclospor

## Simon Combes a déployé sa stratégie

Cernay (Haut-Rhin) – La deuxième édition de la cyclosportive l'Alsacienne s'est courue le 25 juin dans les Vosges haut-rhinoises. Simon Combes, le grimpeur du VCU Schwenheim, a marqué la course de son empreinte.

De 1 750 inscrits, ils étaient en réalité 1 542 au départ de Cernay, venus de toute la France et d'ailleurs: 492 pour l'Indomptable (179 km), 572 pour l'Intrépide (137 km) et 478 pour l'Audacieuse (102 km). Dans

En tête de l'Indomptable, S. Combes s'est faufilé parmi les concurrents des deux « petits » circuits.



l'Indomptable, l'épreuve reine du jour, avec sa longue distance et ses 4 500 m de dénivelé positif, Simon Combes a été en tête de bout en bout. Après le départ réel à la sortie de Wattwiller, il s'assurait quelques dizaines de mètres d'avance dès le bas de la montée du Vieil-Armand – histoire de prendre la mesure de ses adversaires – avant d'être repris par un groupe d'une trentaine de concurrents. Et le reste fut à l'avenant! Dans la bonne échappée après le Vieil-Armand, il était parmi les 23 rescapés au bas de la descente sur Wildenstein, puis faisait partie du groupe de six qui prenait les devants sur la route des Américains, vers la route des Crêtes. « Renaud Vincent, du Team Meder Haguenau, a attaqué, j'ai suivi, d'autres coureurs nous ont rejoints et on s'est

retrouvés à six, expliquait Simon Combes à l'arrivée. Au Markstein, je suis passé par le ravitaillement et j'ai rattrapé les autres dans le Bannstein. » Nouveau ravitaillement, au bas du Firstplan, juste avant Wasserbourg. « Nous nous sommes arrêtés à trois, pendant que les trois autres continuaient. Nous les avons repris sur le haut de Wasserbourg et j'ai poursuivi mon effort. » Le garçon se détachait alors, enchaînant le Petit Ballon et le Platzerwasel et comptant jusqu'à huit minutes d'avance sur ses ex-compagnons de fugue. « J'ai eu un coup de moins bien sur le haut du Platzerwasel et le ravito du Markstein a été le bienvenu, précisait-il encore. Cela m'a permis de rallier l'arrivée sans encombre et de passer la montée finale [le Hirtzenstein au-dessus de Wattwiller, 1 km à 10 %]. » G.G.

